



No. Alumni Universitas	Silmsai Junita	No. Alumni Fakultas
a) Tempat/Tgl. Lahir : Bukik Kandang/ 8 Mai 1992, b) Nama Orang Tua : Anwar dan Ratina, c) Fakultas : Ekonomi Kampus II Payakumbuh, d) Jurusan : Ilmu Ekonomi, e) No. BP :1010511035, f) Tgl Lulus : 02 Mai 2013, g) Predikat Lulus : Sangat memuaskan, h) IPK : 3,30, i) Lama Studi : 3 tahun 7 bulan, j) Alamat Orang Tua : Nagari Bukik Kandang Kec. X Koto Diatas Kab. Solok.		

Analisis Dampak Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri Perdesaan (PNPM-MP) Terhadap Pendapatan Masyarakat Miskin Di Nagari Bukik Kandang Kab. Solok
Pembimbing 1: Lukman, SE, M.si
Pembimbing 2: Nelvia Iryani, SE, M.si

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dampak Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri Perdesaan (PNPM-MP) terhadap pendapatan masyarakat miskin di Nagari Bukik Kandang Kab. Solok. Dilihat dari hasil jumlah produksi, tenaga kerja, dan pendapatan masyarakat dari anggota kelompok Simpan Pinjam Perempuan (SPP) di Nagari Bukik Kandang Kab. Solok. Penelitian ini menggunakan data *primer* yang dilakukan dengan menggunakan metode survey, informasi dikumpulkan dari responden dengan menggunakan kuisioner dan wawancara langsung. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis uji beda rata-rata dengan sampel berpasangan yang digunakan untuk menguji dua data yang berasal dari satu sampel dengan menggunakan uji Wilcoxon Test. Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa: terdapat perbedaan rata-rata yang signifikan baik pada produksi, tenaga kerja maupun pendapatan setelah mendapatkan dana pinjaman bergulir dari SPP-PNPM. Sehingga dampak dari program ini dapat meningkatkan secara signifikan baik pada produksi, tenaga kerja, maupun pendapatan setelah mendapatkan dana pinjaman dari SPP-PNPM. Dana dari program ini hendaknya terus dijalankan dan ditingkatkan karena penelitian ini membuktikan bahwa program tersebut bisa bermanfaat untuk mengembangkan usaha masyarakat miskin.

Keyword : Kemiskinan, Jumlah Produksi, Tenaga Kerja, Pendapatan, SPP-PNPM

Skripsi ini telah dipertahankan dan dinyatakan lulus pada tanggal 02 Mai 2014. Abstrak telah disetujui oleh pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan				
Nama Terang	Lukman, SE., Msi	Nelvia Iryani, SE., M.Si	Dra. Leli sumarni, SE, M.Si	Syaiful Anwar, SE, M,Si

Mengetahui

Koor. FEUA II Pyk : **Lukman, SE, M. Si**
NIP. 196411231993031003

Ketua Jurusan : **Dr. Hefrizal Handra, M.Soc.Sc**
NIP. 196510201993021001



	Petugas Fakultas / Universitas Andalas	
No. Alumni Fakultas:	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas:	Nama	Tanda Tangan